
Herr Reif begründet den gestellten Antrag. Er führt aus, dass man über jegliche Verbesserung 
dankbar sei, wie beispielsweise einer LED-Leuchte.  
 
Herr Sonntag führt aus, dass man diesen Antrag inhaltlich gerne unterstützen möchte, jedoch 
habe man auch hier das Problem der Finanzierung. Er verweist auf die laufenden 
Haushaltsberatungen und erinnert daran, dass derzeit kein Ansatz für Straßenbeleuchtung 
vorgesehen wird.  
Sollte eine Ausleuchtung unaufschiebbar sein, müsse ein Ansatz hierfür ausgewiesen werden und 
der Betrag an anderer Stelle gekürzt werden. 
 
Herr Gräf verweist auf den Vorschlag von Herrn Meeser, mit der RWE in Kontakt zu treten um 
zu erreichen, dass auch in Wassack eine „Versuchs- LED- Leuchte“ installiert wird. Sollte dies 
nicht möglich sein, müsste dieser Antrag auf die Beleuchtungsliste. 
 
Frau Kau spricht hier von einem Sonderfall, da hier Schüler und kleine Kinder betroffen sind. Es 
sollte versucht werden, eine Lösung zu finden. 
 
Herr Sonntag fasst zusammen, dass die Verwaltung gebeten wird,  sich zwecks Sponsoring einer 
LED-Leuchte mit der RWE in Verbindung zu setzen. Eine Beschlussfassung erfolgt nicht. 
 


